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昨天，快报在第一时间
内公布了知名部属院校在江

苏的招生详情，倍受家长和
考生关注，不少读者还纷纷
致电咨询江苏省属院校的招
生信息。快报记者昨天连线
省属知名院校的招生负责
人，请他们详细介绍了学校
今年的招生动态。目前，省属

院校的招生计划仍在审批过
程中，大多院校表示，今年招
生仍将向江苏倾斜。
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去年，学校招生总盘子

为3200人，今年应该略增一
些。学校有关负责人昨天特
别介绍，今年学校新增了城
市地下空间工程，计划招收
两个班，大概60人。这个专
业在江苏省内也是唯一的，
而且学校还有和这个专业相

关的博士学位授予权点。这
名负责人还告诉记者，以前
城市建设多在地面发展，高
层建筑数量众多，但也引发

了很多问题。因此，城市发展
也逐步转到地下，如地下广
场、地铁、隧道等。这样一来，
城市地下工程的设计、管理、
建设人才都比较紧缺，因此，
这个专业的毕业生就业前景
将会非常好。
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今年，南京师范大学上

报的本科招生总计划为
3800人，比去年略有增加。
其中，外省约600人，江苏省
内约 3200人。在专业设置
上，学校今年新增了食品质

量与安全、市场营销两个专
业。其中，市场营销专业和工

商管理专业捆绑，按大类招
生。今年，学校的生物科学类、
工商管理类、汉语言文学、化
学、计算机、经济学类、能源与

环境类等16个专业类别将按
大类招生，学生进校学习一到
两年后，再细分专业。
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今年，学校的统招本科

计划约为3750人，比去年有
所增加。此外，今年学校在江
苏省的招生指标投放力度将
加大，尤其是一些特色专业。
学校大气类的特色专业计划
约有三分之一将投放在江
苏，比去年增加了 10％，大
气类特色专业主要包括大气
科学、应用气象学、雷电防护
与科学技术等等。

专业设置上，学校新增了
对外汉语专业，其中包括汉
英双语方向和汉日双语方
向。此外，学校还和爱尔兰沃

特福德学院合作办学，今年
首次招生。招收专业为计算
机科学与技术，计划招生200
人，安排在本二批次招生。学
生在南京信息工程大学学习
四年，毕业后可拿两个文凭。
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南京邮电大学学生处副

处长胡玉东介绍，今年该校
上报的统招公办本科计划
3000人，比去年稳中略升，
其中国防生115人。今年，学
校大多数计划将投放在江
苏，公办本科没有新增专业。

目前，学校的自主招生选拔
还在进行中，共有40多人参

加测试。此外，学校今年在江
苏的招生总体政策不会有大
的变动，其中理工科专业仍
要求考生选考物理或化学，
文科类专业不限选科。
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南京林业大学今年上报

的统招公办本科计划为
3800人，与去年基本持平，
但在江苏的招生计划肯定会
有所增加。此外，记者还了解
到，今年学校将首次增加民
办招生计划。

今年，学校一下子新增

了五个专业，其中包括园艺、
法学、给排水工程、社会工
作、日语。每个专业的招生计
划约为30人左右。学校招生
负责人还特别提醒考生们，
新增专业中有不少其实已经
发展得比较成熟了。如给排

水工程也是原来的土木工程
专业的一个方向。
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今年学校上报总计划为

6300人，其中有 500人是和
宿迁学院联办，专科计划
300人，其余均为统招本科
计划。今年，学校的总体计划
有所增加，因此在江苏的指
标也会有一定的增长。

专业设置上，学校今年

新增了艺术设计、机械电子
工程两个专业。
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今年，该校上报的统招计
划为3700多人，红山学院预

计招1600多人。新增了动画
专业，安排在艺术设计系招
生。在专业的招生规模上，基
本上与往年相当。今年学校总
体招生政策稳定，继续实行在
若干专业组内打通培养。
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今年，学校设在外省的

招生指标可能略有下降，在
江苏的招生计划可能略有增
长。新增五个专业：古典文
献、自动化、电子信息工程、
建筑学、动物科学。
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和去年相比，学校今年

投放在江苏的招生计划将有
一定的增加。今年学校没有
安排新专业。对江苏考生而
言，学校所有专业均没有选
科限制。专业录取时，学校按
志愿优先的顺序录取。
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今年，学校上报的本科

计划为800人，比去年增加
100人；专科计划 700人，比
去年增加200人。学校所有
计划全部安排在江苏。新增
的200个专科计划主要是中
外合作办学计划，是和澳大
利亚合作办学，主要为商科

类专业。这些专业主要采取
“2+1”的培养模式，学生两
年在国内学习，最后一年出
国学习，毕业后拿双文凭。
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南京新百卷入 “税案”，
接受和虚开增值税发票金额

超过5亿元，昨天在临时停牌
一小时后，全天以 19.18元的
价格跌停。同时，新百难以避
免要面临经济和名誉的压力。
昨天上午，南京新百在东方商
城会议室就相关事宜召开了
新闻发布会。
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南京市国税局稽查局从

2006年2月22日开始进入南
京新百及东方商城进行检查。
日前已经对新百和东方商城分
别下达了《税务处罚告知书》。

如此大案，税务机关是如
何获悉线索的？南京市国税局
稽查局李局长透露，最初是接

到了其他城市的协查通知。也
就是说，是与新百和东方商城
有过“来往”的公司东窗事
发，让本案露出端倪。

那么与新百进出口分公
司、东方商城在增值税专用发
票上有过“来往”的都是什么

企业呢？因为只是负责该案南
京地区的查处，因此李局长表
示，对其他城市的查处情况和
进度不太了解，也不便透露。
“我只能说，这些企业大多数
是一些从事贸易的公司，规模
不大，其中并没有像新百这样

的上市公司。”
李局长另外表示，涉及南

京新百的所得税欠逃等方面的
情况，还在继续进行调查和查
处中，目前没有最终结案，也就
是说，南京新百和东方商城除
了现在付的因虚开增值税问题
而产生的罚金外，还会领到新
的罚单。而且，现在的这份《税

务处罚告知书》上面的金额并
不是最后的处罚金额，因为此
后还要进行听证，因此这个金

额可能还会有所变动。
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通过两份《税务处罚告知

书》，记者估算了一下，新百和
东方商城光是相关处罚金就
高达3800多万元。此外，还要
补征增值税和滞纳金，金额约
为8700多万元。两者相加，共
计126474862.23元。

关于这些费用由谁来买

单，新百发言人孙兆涛表示：
“我们将就该事件向南京市国
家税务局稽查局提出听证申
请，然后通过法律途径来追究
当时企业和个人的责任，以此
来减轻自身的损失，同时也维
护股民的利益。”孙兆涛认为，

新百面临的经济压力是不可
避免的，但也是暂时的。在他
看来，新百拥有的多年经营积
累下来的良好商誉能帮助他
们渡过难关。
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作为上市公司，南京新百

的“税案”牵动着许多股民的
心弦。据悉，s宁新百的证券
代码为 600682，4月 2日，公
司股票已经申请停牌一天。昨
天更是从 3月 30日的 20.19
元跌停至19.18元。

新百总经理傅敦汛表示，

新百方面也会配合股民，加强
沟通，推动股改。此案一出，让
许多南京人扼腕叹息，很多人
甚至认为这会对南京的经济产
生消极影响。稽查局的李局长
则抱着积极的眼光看待此事。

李局长认为，此事的查处

和披露，有利于净化南京的税
收环境和投资环境，对新百来
说，是一个教训，但对南京的
企业而言，是一个好的引导。
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